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ОБЩ ЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГА ЗЕ ТА НЯГАНСКОГО ГОРОДСКОГО И ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОННОГО СОВЕТОВ

8 ПРЕЗИДИУМЕ ГОРСОВЕТА
На очередном заседании президиум городско

го Совета народных депутатов рассмотрел зопросм: 
о создании промышленно-транспортного отдели 

исполкома:
о регистрационно-правовой службе при коми

тете экономики.
Принято решение о созыве очередной сессии 

городского Совета XXI созыва 1 7 — 18 мая.
Рассмотрен вопрос о переименовании городско

го комитета по охране природы.

Письма на первую полосу

К ТО О ЧЕМ, а я о 
торговле, конкретно 

нашей няганской 
— о работе ОРСа №  I I .  
По нынешним временам 
у нас в тресте КлТНС не
плохое снабжение. Спа
сибо Вам, Вера Григорь
евна! Вы — великан 
труженица, и хорошая хо
зяйка в своем Приурале. 
Н езаурядная личность 
В. Г. Ж уравлевой - прояв
ляется во всем. Но осо
бенно, конечно, в органи
зации снабжения населе
ния товарами народного 
потребления. Может, как- 
то взяться ей и навести

порядок в торговле во 
всем городе?

Вот уж е вижу усмешки. 
Да успокойтесь, не лучше 
вас, читатель, я  живу, 
Работаю дворником, де
ньги чаще сама занимаю, 
чем даю в долг. Вот с не
терпением ждала 2 апре
ля, чтобы после наценки 
наконец-то увидеть спо
койные лица продавцов и 
покупателей. Наверное, 
не мне одной надоел этот 
нескончаемый покупатель

ский ажиотаж. который 
изводит и нас, и торговых 
работников, У кого ость 
чековые книжки и пух
лые сберкнижки, у тех 
этот бум «вытрясает» де
ньги, а у малоимущих по
рождает черную зачисть.

Но не все в наше  
жизни так печально и 

мрачно, Те же отоварки 
в О РСе №  11. заметно 
лучше, чем в соседнем — 
объединенческом. Люди 
благодарны профкому тре
ста за соблюдение соци

альной справедливости
Многое делают для этого 
Людмила Грпгорьеьпа 
Кля н, Валентипа Н икола
евна Андрейченко и Ма
рина Петровна Кранец. 
Мы ощущаем вашу заботу, 

сочувствуем, видя , сколь
ко времени, сил, нервов 

вы тратите на то, чтобы 
никто не был обижен. 
обойден. Терпения вам и 
главное -  здоровья, ко
торое нигде не купишь.

А. ВЕРОВА.

Где  вы, автобусы,  ау! ! !
К АК и большинство 

жителей города , 
меня интересует 

вопрос: куда подевался
наш общественный транс
порт? В частности, авто
бусы третьего маршрута. 
Хотелось бы узнать это 
от людей, которые отвеча
ют за организацию рабо
ты пассажирского транс
порта.

Ж ителям города изве
стно, что уже принято не
сколько решений прези
диума и горисполкома на 
этот счет, но толку . ни

какого. Вот дождались: 
стоимость проезда в го
родском пассажирском 
транспорте увеличили в 
четыре раза . И сразу воз
никает вопрос: увеличит
ся ли число автобусов па

маршруте тоже в четыре 
раза, или, как говорится, 
«качество услуг останет
ся на прежнем уровне»?

Говорили и неоднократ
но писали в вашей газете, 
что обязали проходящий 
ведомственным,  арендо
ванный транспорт подво
зить стоящих на останов
ках людей. Ну и что? И 
это, как и многие другие 
хорошие решения, оста
лось только на бумаге.

Конечно, сейчас погода 
прекрасная — светит 
солнце, потеплело, но 
стоять на остановках в 
течение 30 — 50 минут, 
вдыхая выхлопные газы 
от проезжающего транс
порта — мало приятного. 
И ведь пешком не пой
дешь: тротуаров нет, а по

дороге так обрызгают — 
.мать родная не узнает.

Правда, частное такси 
работает без сбоев (пот 
что значит работать на 
себя) и, естественно, це
ну диктует спрос. Так. 4 
апреля утром, после во
сьми, таксист, я  даже по
мер машины записала, за 
просил от улицы Севе р
ной до Восточного 8 руб
лей.

Напрашивается вопрос: 
неужели исполком выне
сет решение не сегодня 
так завтра компенсиро
вать жителям города, у
к о т о р ы х  н е т  л и ч н о г о
транспорта, расходы на 
такси? Я думаю, что это 
было бы логично, ведь 
наладить работу город
ского пассажирского

транспорта, по - видимому 
местной власти не под 
силу.

В одной центральной 
газете недавно было опу
бликовано интервью ле
нинградского мэра, где он 
говорит, что ездит на ра
боту автобусом третьего 
маршрута. ' И на следую
щий день на этом  мар
шруте максимальный раз
рыв между автобуса не 
составил 2 — 2 минуты. 
Интересно, а вы не соби
раетесь брать интервью у 
нашего мэра? Каким ав
тобусом он добирается до 
работы или, скажем, в 
1-й микрорайон, не го
воря уже о Восточном?

Н. КИСЕЛЕВА, 
житель Западного 

микрорайона.

П О М О Щ Ь  Э Н Т У З И А С Т О В
Весомую помощь в выполнении государственно

го плана Октябрьскому рыбоучастку ’ оказали работаю
щий пенсионер В. И. Коковин, начальник отдела кад
ров рыбозавода В. Д. Королик и мастер лесоцеха 
И. А. Сайфутдинов. В свободное от основной работы 
время прошлой осенью они выставили по правобере
жью Оби вентеря, пробив для этих целей двухметро
вую толщу шорохов. После этого энтузиасты вечерами 
и в выходные дни, в морозы и непогоду регулярно 
проверяли ловушки. Добросовестность и трудолюбие 
принесли свои плоды. На первое апреля ими сдано в

цех обработки Октябрьского рыбозавода пять с поло
виной тонн щуки и язя. Это составило треть квар
тального вылова местной бригады рыбаков.

На сегодняшний день почти все ловуш ки уже 
спиты. Однако до майского запрета энтузиасты рассчи
тывают сдать еще не менее 500 килограммов рыбы. 
Так пожелаем же этим деятельным людям удачи,

А. ЗЕЛЕНИН, 
инженер по охране природы 

Октябрьского рыбозавода.

У Ж Е ОСТОЧЕРТЕ
ЛИ и набили оско
мину эти сессии и 

съезды. В том числе и 
третий внеочередной
съ езд  РСФСР. Какой бы 
сценарий на нем ни разы
грывали группировки и 
партии, как бы ни вуали
ровали свои вынесенные 
на съезд взгляды и пози
ции. народ в большинст
ве своем способен отли
чить истину от фальши. 
Хотя порой сделать это 
не так-то просто.

Что-либо нового вдо
гонку средствам массо
вой информации о сьез
де добавить трудно. Ска
ж у лишь, что хоть и не 
на должном уровне куль
тура многих депутатов, 
но все-таки пока не до
шли они до прямого мор
добития. А то, помните, 
довелось нам видеть по. 
ЦТ, как их парламента
рии прямо s  зале завяза

ли кулачный бои.
Хочется надеяться, -что 

к четвертому, майскому 
съезду России депутаты 
малость «повзрослею"1», 
учтут свои и чужие 
ошибки, найдут совмест
ными усилиями позний 
путь развития нашей рес
публики.

Очень трудно • разобра
ться в сегодняшнем хао
се. Напряженность искус
ственно создают заинте
ресованные в том круги. 
Принцип тут прост: чем
народу хуже, тем сильней 
он обозлен на правитель
ство, тем лучше для экст
ремистов. А ведь экстре
мистом на парламентском 
уровне рядовой человек 
практически быть не мо
жет.

Народ - это сила,
которую порой с опреде
ленной целью использу
ют в своих интересах ра
дикалы. И странно то, 
что все все знают, кра
сиво говорят. • а ничего 
толкового- в жизнь не 
претворяют.

Всем понятно, что на
до менять систему и стру- 
ктуру хозяйствования. Но 
они, эти «знатоки», боят
ся лишиться администра
тивно-командных методов, 
боятся, что им самим ну
жно будет уже не фор
мально, как сегодня, а 
по существу отвечать за 
порученное дело (если 
его еще поручат, а то и   
за лопату придется взять
ся).

ТЕП ЕРЬ давайте, от
бросив все амби
ции. порассуждаем, 

почему в канун съезда иа 
улицах Москвы появились 
войска. Я не отношу се
бя ни к каким группиров
кам и партиям и хочу 
Начать с вопроса-: что, .вот 
просто так захотелось 
Горбачеву побряцать ору
жием? Может, здесь кро
ется что-то другое? Н а
верное, не последнюю 
роль сыграли призывы 
определенных кругов
свергнуть центральное, 
правительство. Все было 
разыграно, как по сце
нарию.

Как бы там - ни , было, 
уж  очень гневно и ревни
во отнеслись депутаты 
России к появлению на

улицах столицы своих 
братьев в армейской ф ор
ме. И прервали съезд. 
Сделав квадратные глаза, 
с удивлением и ужасом 
на весь мир восклицали: 
«Спасите нас от нашей 
же армии!» (якобы посяг
нувшей на священный су
веренитет), Видимо, ко
му-то выгодно очернить 
армию и милицию, плю
нуть им не только к ли
цо, но и в Душу. И пле
вали. Думаю, не надо бо
яться человека со з вездой 
дочкой на фуражке, ес 

ли вы искренне отстаива
ете наши общие интере
сы, а не личные выгоды 
и привилегии.

Бастуют шахтеры, ба
стуют рабочие, других 
профессий. Экстремисты 
призывают народ к тота
льной забастовке, как 
будто этим можно под
нять экономику России  

-да и Союза и целом. А

задумывались ли вы, у в а
жаемые забастовщики, 
над тем, что будет, если 
мы все без исключения 
станем бастовать? Приве
ду, может быть, не со 
всем дословно, слона 
председателя Моссовета 
Гавриила Попова: «Без
жесткой, без жесточай
шей дисциплины в стране 
не навести должного по
рядка».

Хочется верить, чти 
правительство и депута
ты СССР, РС Ф С Р и дру 
гих республик вс е  ж е  
проявят благоразумие, от
бросят амбиции и обиды, 
придут, наконец, к един
ству и решении важней
шего вопроса — стабили
зации обстановки и стрэ
пе, выхода из кризисной 
ситуации конституцион
ным путем.

И. ТИМАХОВИЧ, 
рабочий УМ 18,


